

Visite sur l'Ile de la Réunion

Dans le cadre du déplacement à la Réunion, Paul AFONSO, Secrétaire général de l'UATS-Unsa a conduit la délégation du syndicat composé de Philippe Cussonneau et Pascal Benoliel, Secrétaires nationaux à la rencontre des agents des TAAF (Terres australes et antarctiques françaises).

Notre délégation a été reçue par Monsieur Charles GIUSTI, Préfet, Administrateur supérieur des TAAF et Monsieur Thierry DOUSSET, Secrétaire général des TAAF.



A cette occasion, nous sommes notamment intervenus sur le devenir des nombreux contractuels qui exercent dans les différents services des TAAF, sur l'action sociale et la mise en oeuvre de la prochaine convention avec les services de la Préfecture et l'évolution immobilière des différences sites.

Nous avons également abordé le sujet de la mise en place d'un espace formel de dialogue social.

Les échanges ont été constructifs. Le Préfet s'est montré attentif à nos revendications, des solutions existent et des pistes meritent d'être approfondies.

L'UNSA le syndicat qui monte! Le syndicat qui compte!

L'UATS-Unsa, votre organisation syndicale de l'UNSA représentative au ministère de l'Intérieur (la seule sur tous les périmètres : Préfectures, Police Nationale, Secrétariat Général, Gendarmerie Nationale, Juridictions administratives, ...), au ministère des Outremer, dans les services du Premier ministre, au Conseil Constitutionnel"

